



Graz, am 03.10.2025

Referatsbericht für die 1. ordentliche Sitzung im Wintersemester 2025/26 der Universitätsvertretung der HTU Graz am 15.10.2025

Referat für Bildungspolitik

Liebe Mandatar*Innen!

Ich darf im Folgenden über die Tätigkeiten des Referates für Bildungspolitik für den Zeitraum ab dem 17. Juni 2025 berichten.

Seit der letzten UV-Sitzung wurden wieder viele studienrechtliche Anliegen per Mail beantwortet. Unter anderem ging es um unzureichende Möglichkeiten zur Einsichtnahme, kommissionelle Prüfungen, abgelehnte Anerkennungen und Benotungsschema.

Wir haben 2 Gesetzesentwürfe erhalten. Bei Durchsicht des Entwurfs zur Änderung der Verordnung über die Höhe der Beihilfen für Auslandsstudien und des Entwurfs der Änderung der Universitäts- und Hochschulstatistik- und Bildungsdokumentationsverordnung wurde beim BiPol-JF beschlossen, dass keine Stellungnahmen nötig sind.

Dieses Jahr war das Referat für Bildungspolitik auch bei dem HTU Stand der Welcome Days vertreten, wo vielen Studienanfänger*Innen bei Problemen geholfen werden konnte.

Generelle Infos: Es fand 1 Referatstreffen statt (09.10). Bei diesem wurde das nächste Studienjahr grob geplant. Es wird in naher Zukunft eine Studienrecht/Finanz – Schulung gemeinsam mit dem WiRef





HTU Graz

Vertretung. Beratung. Service.



geben. Von allen weiteren Events wird vor der jeweiligen UV Sitzung bzw. den monatlichen Tätigkeitsberichten berichtet.

Bei Fragen, näheren Informationen oder Anregungen stehe ich gerne jederzeit persönlich, per Telegram oder E-Mail zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen,
Raphael Ostermann
Referent für Bildungspolitik

